

Saint Antoine l'ermite, fêté le 17 janvier. Patron de l'église et de la paroisse de Warnach.

Est-ce parce qu'il se sent attiré par les plaisirs-sa vie semble n'être qu'une interminable suite de tentations – qu'Antoine (à ne pas confondre avec Antoine de Padoue, le saint des objets perdus...) passe presque tout son temps dans le désert ? Nul ne le sait, mais le père de l'érémétisme chrétien aurait pu mener une vie confortable...

Né e 251, dans une riche famille chrétienne copte d'Egypte, celui qu'on nommera par la suite Antoine le Grand, se retrouve orphelin à dix-huit ans. Deux ans plus tard, il liquide tous ses biens et les distribue aux pauvres, décidé à ne plus penser qu'au Seigneur. Il se retire ensuite dans un ermitage isolé, où le diable ne tarde pas à venir le tenter, l'assaillant d'épreuves et de tourments qui vont durer de longues années – il vécut jusqu'à cent cinq ans. Antoine a beau se retirer de plus en plus loin dans le désert, fuir de plus en plus les tentations du monde, le

démon revient à la charge. Pendant ce temps, Antoine acquiert une grande notoriété. A ses visiteurs il recommande la prière et la solitude de la vie d'ermite. Le plus ancien monastère du monde fut fondé par ses disciples, dans une région montagneuse d'Egypte, près de la mer Rouge. Souvent représenté accompagné d'un cochon, symbole du démon et de la tentation, Antoine est invoqué pour la protection du bétail, il est le patron des bouchers, des éleveurs de porcs et des herdiers,etc...



L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 1 –Janvier 2026
Février 2024. **Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann**« Les Frênes »,
Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13
<https://www.lesfrencommunaute.be>